

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé

Route de l'église  
St Jouin 14430

## **Lettre aux Amis n° spécial**

28 MARS 2015

### **Hommage à Mr Albert DELBAUCHE**

- La découverte du Message de Dozulé.
- Le recueil et la diffusion.
- Les réalisations pour la mise en pratique.
- Son document «Jésus, Fils de l'Homme, un enseignement méconnu»

### **Le moyen de salut**

### **L'apparition dans l'église du 28 mars 1975**

### **Que faire aujourd'hui**

## **Hommage à Mr Albert DELBAUCHE**

Il y a tout juste un an était annoncé en début d'après-midi au micro sur la butte de DOZULE le décès de Mr Albert DELBAUCHE survenu juste deux jours avant le 28 mars.

Il était dit que c'était grâce à lui que le Message délivré à Madeleine avait été sorti de l'ombre du tiroir en 1980.

Fondateur de notre association en 1982, nous tenons cette année à lui rendre hommage et à le remercier en rappelant son travail, ses écrits, et ses éclairages sur le contenu du Message.

Merci aussi à sa compagne Marie-Christine qui l'a accompagné de 1983 à 2014 et qui, après de longues souffrances, est décédée deux mois après lui.

### **La découverte du Message :**

Madeleine reçoit le message de Jésus de 1972 à 1978. Les événements sont gardés secrets par l'évêché, l'abbé L'HORSET et les sœurs religieuses de l'école St Joseph.

Sur proposition de Jean GUITTON, l'abbé L'HORSET accueille Gérard CORDONNIER qui assuré de l'origine divine des paroles du message, entreprend une diffusion privée restreinte sous forme de pages manuscrites 21/29,7 (les 44 premières communications). Sa mort accidentelle en juillet 1977 permet aux autorités ecclésiastiques de récupérer les documents et «d'enterrer» le Message. Tout est alors bloqué.

Fin 1977, la revue «Atlantis» rend hommage à G .CORDONNIER et parle des apparitions Christiques à une mère de famille Madeleine de la région de CAEN. Abonné à cette revue, Mr A. DELBAUCHE est attiré par cet article.

Résidant en Picardie et enseignant le Yoga, il en fait part à ses élèves et amis les plus proches qui se mobilisent pour trouver l'endroit; ce n'est qu'après bien des recherches que Mr A. DELBAUCHE arrive à DOZULE le 26 décembre 1980.

Madeleine l'accueille à bras ouverts, elle est très contente et nous fera part d'une communication privée de Jésus concernant cette rencontre.

Face aux doutes de l'entourage de Madeleine, Albert subit l'épreuve de la Croix : Jésus avait donné à Madeleine un moyen de savoir si ça venait de Satan. Après cette épreuve qui a eu lieu chez Mr et Mme AVOYNE, Madeleine et Albert se sont embrassés, c'était merveilleux. L'entourage fut rassuré.

## **Le recueil du Message et sa diffusion:**

Madeleine confia ses cassettes aux amis Picards qui sont venus chaque week-end pendant 6 mois afin de recueillir toutes les informations nécessaires à la confection du premier livret. Pendant cette période, des grâces accompagnaient tous les amis (odeur d'encens...)

Dès la mi-janvier 1981, Albert informe l'Archevêque de PARIS, tous les Archevêques de FRANCE et d'Outre-Mer par un document (21x29,7) regroupant le travail de G. CORDONNIER modifié par les informations de Madeleine et les dernières communications après le décès de Gérard.

Pour le 15 août 1981, Albert édite une nouvelle présentation du Message (21x15) avec un plan d'accès qu'il envoie à tous les Évêques et diffuse gratuitement autour de lui afin que les paroles données à Madeleine par le CHRIST à DOZULE soient connues du monde entier.

Ce document a pour titre: «Message du Christ, Unique, Définitif et Ultime. 1972-1978»

Cela va permettre la sortie du premier livre, celui du Père MANCEAUX :  
«Dozulé, le retour glorieux du fils de l'homme»

### ***Les paroles de Jésus sont sauvées***

## **La prière quotidienne :**

Sur la demande d'Albert, Madeleine obtient du prêtre la permission de commencer la prière quotidienne de DOZULE à l'église. Par un courrier du 2 juin 1981, elle confirme cet accord et la prière commence à 15 H dans l'église. Mais quelque temps après, devant la fermeture de l'église, la prière se fera sur la haute butte en bord du terrain encore non accessible. Cette prière sera continuée tous les jours par Mr et Mme AVOYNE, habitant sur place.

### ***La prière quotidienne était lancée.***

## **Le premier pèlerinage :**

Malgré l'interdiction écrite de Mgr BADRE d'organiser une procession, Albert lance le premier pèlerinage ce 28 mars 1981 à 4H30 le matin accompagné d'une trentaine de personnes tous picards

*Note : à ce propos, pendant plusieurs années des cars entiers de pèlerins montaient à la butte à 4H 30 du matin avec chants et lampions. Une interdiction officielle stoppera ces rassemblements.*

### ***La fête solennelle était lancée.***

## **La fondation de notre association :**

Sur l'initiative d'Albert, les amis Picards décident de fonder la première association :

«Les amis de la Croix Glorieuse de Dozulé» reconnue à Pâques 1982.

Dans le même temps, les amis achètent un petit terrain sur le chemin de la butte pour mieux servir le Message : accueillir et informer les pèlerins. Cet achat donna l'idée à Mr et Mme AVOYNE d'acheter le terrain du haut de la butte l'année suivante.

## **La défense des Apparitions de DOZULE :**

En 1983, devant le refus et les attaques de l'église, Albert entreprend la diffusion d'une lettre ouverte pour la défense des apparitions de Dozulé. Elle est envoyée à tous les prêtres du Calvados, de l'Aisne et à tous les journaux. Cela vaudra à Albert d'être diffamé et persécuté jusqu'à la fin de sa vie et d'être inscrit avec ses amis sur le rapport parlementaire de 1995 (pour détail voir lettre n° 14).

Période pleine de sacrifices mais aussi de beaucoup de grâces.

Le pire était évité, le monde pouvait connaître le Message et se rendre sur le lieu.

***Mission accomplie.***

## **Les réalisations :**

Les premiers fruits ne se font pas attendre :

- Un afflux de pèlerins grandissant, jusqu'à 8000 personnes le 28 mars
- La sortie de livres sur les apparitions
- La publication de cassettes, de vidéos
- Des conférences un peu partout
- La création d'autres associations
- La grâce du 28 mars 1985 :

Notre petit groupe s'est trouvé plongé dans la lumière à 5H 50 du matin le 28 mars 1985 avec vision d'une belle boule orangée. Albert et ses amis se sentent encouragés à poursuivre leur travail malgré les obstacles et les persécutions dont ils sont l'objet. (Récit détaillé dans la lettre n° 1)

## **Les lettres aux amis:**

C'est en 1989 qu'Albert décide de rédiger la première «lettre aux Amis». Il en paraîtra deux par an, distribuées sur notre terrain le 28 mars et le 14 septembre : de 1989 à 2009. Ces lettres donnent beaucoup d'informations et de clés pour la compréhension du Message.

## **Le Message petit format:**

C'est en 1994 qu'Albert décide d'une nouvelle présentation du Message (15x11) avec une introduction de 20 pages relatant l'historique des événements. La même année, par une lettre ouverte, Albert lance un appel à tous les chefs des religions, des églises, à tous les chefs des nations, à tous les hommes.

Dans le même temps, Albert et ses amis aménagent leur terrain en lieu de recueillement pour amorcer et favoriser la mise en pratique:

- Implantation d'une belle Croix blanche
- Mise en place d'une statue du Sacré Cœur et d'un St Michel
- Seize panneaux résumant l'essentiel du Message

Réalisation de tous ces travaux pour le 28 mars 1994.

## **Le document d'Albert:**

« L'humanité ne trouvera la Paix et la Joie qu'en mettant en pratique le Message de DOZULE »

Il s'agit ici pour chacun d'entre nous de réaliser son union intérieure. Jésus nous en donne les moyens ; moyens explicités en détails dans l'ouvrage écrit par Albert en 1995 : « Jésus, le fils de l'homme, un enseignement méconnu » ; ce document traite de la résurrection et des clefs pour arriver au Royaume. Albert ayant eu accès à ce royaume en 1964, cette expérience intérieure de la seconde naissance lui octroiera le "mandat du ciel" et les qualités nécessaires pour remplir sa mission: le sauvetage du Message.

*Tout est prêt*

***MERCI ALBERT***

## **Le Moyen de Salut**

Pour sauver l'humanité, Jésus donne à Dozulé son moyen de salut:

- l'élévation de la Croix Glorieuse
- Un sanctuaire de la réconciliation
- Le bassin de la purification (purification de l'esprit)

Au fil des communications, Jésus donne des moyens simples pour chacun d'entre nous

### **Rappel de cette mise en pratique :**

- La prière quotidienne au foyer
- Que notre regard soit amour et bonté pour chacun d'entre nous
- Le baiser trois fois à la terre pour lui remettre nos fautes
- La purification au bassin
- Le repentir au pied de la Croix
- Le baiser à autrui, par amour et par charité, signe de réconciliation
- Le pèlerinage du 28 mars, fête solennelle
- N'être séduit que par le Dieu suprême

## **L'apparition du 28 mars 1975**

Et pour préparer l'humanité Jésus apparaît à Madeleine dans l'église devant une cinquantaine de personnes le 28 mars 1975, il y a juste 40 ans.

En résumé, Jésus nous dit :

- Pourquoi pleurez-vous sur la mort de Jésus crucifié alors qu'aujourd'hui il est vivant parmi vous
- C'est par la Croix Glorieuse, qui est le signe du fils de l'homme que le monde sera sauvé
- Que chaque année y soit célébrée une fête solennelle
- Vous vivez le temps où chaque événement est le signe de la parole écrite
- Qu'ils disent chaque jour la prière
- Le péché est venu dans le monde à cause de l'homme, c'est pourquoi je demande à l'homme de faire éléver la croix glorieuse

*Note : Après la messe de 20H 30, le prêtre recommanda vivement à la cinquantaine d'assistants de se taire sur ce qu'ils avaient vu et entendu... cette recommandation annihila la préparation que venait de faire le CHRIST auprès de ces personnes, et d'autres à venir, préparation destinée à faciliter la grande tâche qu'il commandait à Madeleine d'accomplir.*

*C'est ici que s'arrêtent les paroles en latin, d'autres détails dans notre lettre n° 9*

## **Que faire aujourd'hui**

Le pire a été évité. A la fin du 20<sup>e</sup> siècle, une tempête sans précédent traverse la France, sur la trajectoire exacte de l'éclipse de 99. Les sacrifices et les prières des uns et des autres ont retardé et atténué la catastrophe. Jésus dit à Marie-Julie JAHENNY à la Fraudais: « J'atténuerai, je retarderai mais je ne supprimerai pas les événements», confirmé à la 35<sup>e</sup> apparition à Dozulé dans les promesses à l'humanité : « ... J'adoucirai ... Je soulagerai...»

Continuons donc la mise en pratique du Message et « prions plutôt pour ceux qui aujourd'hui encore plus qu'hier le persécutent» 28<sup>e</sup> Apparition.

Aujourd'hui, les événements se précipitent et redoublent de violence dans le monde entier. « Satan couvre la terre entière » à tel point qu'en 2007 les trois statues présentes sur notre terrain ont été décapitées, massacrées et dispersées. Méditons sur la Résurrection et le Royaume (lettre n° 2) car :

« C'est ici, sur cette montagne bénie et sacrée, lieu qu'Il a choisi, que va se rénover toute chose»

«Mais malheur au monde en péril car il tarde» (dernière parole de Jésus à Dozulé)

Continuons l'oeuvre de notre ami Albert en mettant à la disposition de chacun les documents cités ci-dessus.

Vous pouvez aider l'association:

- par une simple cotisation de soutien
- en vous procurant les documents
- par des dons ou toute autre aide

Contact :

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé  
Route de l'église  
14 430 St Jouin

## **La prière quotidienne**

*10<sup>ème</sup> apparition*

Pitié mon Dieu, pour ceux qui te blasphèment,  
Pardonne-leur, ils ne savent ce qu'ils font.

Pitié mon Dieu, pour le scandale du monde,  
Délivre-les de l'esprit de Satan.

Pitié mon Dieu, pour ceux qui te fuient,  
Donne-leur le goût de la Sainte Eucharistie.

Pitié mon Dieu,  
Pour ceux qui viendront se repentir au pied de la Croix  
Glorieuse,  
Qu'ils y trouvent la Paix et la Joie en Dieu notre Sauveur.

Pitié mon Dieu, pour que ton Règne arrive,  
Mais sauve-les, il en est encore temps...  
Car le temps est proche.  
Et voici que je viens.  
Amen. Viens Seigneur Jésus.

*Puis une dizaine de chapelet  
(Un notre père et dix Je vous salue Marie)*

Seigneur, répands sur le monde entier  
Les trésors de ton infinie miséricorde.